

《单词百科:interrogated是什么意思?interrogated怎么发音?interrogated的解释和用法》

英语单词interrogated是什么意思?interrogated怎么读?interrogated怎么发音?简答网为您整理了interrogated的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interrogated怎么读

interrogated的读音:[n ter ge tid]

interrogated的意思

1、v.询问(interrogate的过去式和过去分词);审问;(在计算机或其他机器上) 查询;

interrogated的近义词

1、ask vt.& vi. 问 , 询问;需要;要求 , 请求;邀请;

- 2、catechize vt.问答式讲授;
- 3、cross-examine vt.对...盘问, 仔细的盘问;向(对方证人)反讯问;
- 4、debrief vt.向(外交人员等)询问执行任务的情况;
- 5、examine v.仔细检查;检查身体;审查;考核;法庭询问;

interrogated的双语例句

- 1、Two suspects are now being interrogated in connection with the killing.

与杀人案有关的两名嫌疑犯正在接受审讯.

- 2、While wary of being interrogated, he felt even more wary of being pitied or lectured to.

他这时候怕人盘问, 更怕人怜悯或教训.

- 3、She'll be interrogated, jailed, interrogated again, get what's usually known as the full treatment.

她将被审问, 监禁, 然后再被提审, 接受通常所说的“全套款待”。

- 4、The room where he had been interrogated by O'Brien was high up near the roof.

奥勃良讯问他的房间是在高高的顶层.

- 5、By now, Ogilvie was probably back in New Orleans and being interrogated.

奥格尔维现在可能已被带回新奥尔良,正在受审问.

- 6、The magistrate interrogated the witnesses upon the details of the accident.

地方法官就事故的详细情况询问目击者.

- 7、He wrote his confession on the spot after being interrogated.

经过审讯,他当场写下了伏辩.

- 8、She was interrogated without respite for twenty-four hours.

她被不间断地审问了二十四小时.

9、The police questioned / interrogated the prisoner.

警察盘问囚犯.;警察审讯囚犯.

10、The police interrogated the man who had a knife in his pocket.

警察审问口袋里有把刀的个人.

11、The reporter was interrogated again.

申报人又被讯问了一次.

12、The policeman interrogated the suspect and recorded his confession.

警察录取了犯罪嫌疑人的口供.

13、I interrogated everyone even slightly involved.

我讯问了每个人,甚至连稍有关联的人都没放过。

14、The police turned up the heat as they interrogated the man.

警察在审问那男子时加入了殴打.

15、He was interrogated by the police for over 12 hours.

他被警察审问了12个多小时。

以上是简答网为您整理的interrogated怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于interrogated的用法、interrogated的释义、interrogated的相关详情请点击
: <https://dict.jiandongshicai.cn/interrogated>